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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Verfügbare Plätze in der stationären Altenpflege in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele stationäre Plätze in der Altenpflege stehen in Bremen und Bremerhaven jeweils 
zur Verfügung und wie hat sich die Platzzahl und die Nachfrage in den letzten drei Jahren 
entwickelt? 

 
Wie viele dieser Plätze konnten im Schnitt in 2019 monatlich entweder durch einen 
freiwilligen Belegungsstopp oder durch eine Anordnung nach § 34 BremWoBeG 
oder aus anderen Gründen nicht belegt werden? 
 
Wie schätzt der Senat die Entwicklung des Bedarfs in den nächsten fünf Jahren 
ein und wie will er dafür sorgen, dass der Bedarf gedeckt werden kann? 

 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


